



**Die Equipe der Union Volleyball Stockerau** vor ihrer Abreise zur Volleyball-Europameisterschaft in Wr. Neustadt. Von den Österreichern haben sie sich hoffentlich nicht allzu viel abgeschaut - das Gastgeberland wurde letzter.

Foto: zVg

# Fleißiges Training

## Volleyball-Girls sind mitten in der Saisonvorbereitung

**VOLLEYBALL.- Die Titel aus dem Vorjahr sollen verteidigt werden. Dafür trainieren die jungen Stockerauerinnen regelmäßig.**

Sollte der weibliche Stockerauer Volleyball-Nachwuchs weiterhin mit derartigem Fleiß und Einsatz seinen Sport betreiben, müsste Damenmeister Post SV in Zukunft vielleicht kein Legionärsteam mehr stellen, um in der Champions League mithalten zu können. In den Altersklassen U10, U11 und U13 errangen die Lenaustädterinnen in der Saison 1998/99 souverän die Landesmeistertitel, doch dabei soll es nicht bleiben.

Die U13 und die U15 trainieren zweimal wöchentlich im Gymnasium Stockerau. Am Dienstag, von 18 bis 20 Uhr, und am Freitag, von 18.30 bis 20 Uhr, können alle sportbegeisterten Mädels der Jahrgänge 1985 und '86 beim Training vorbeischauen, die vielleicht auch auf den Geschmack kommen wollen.

### Mila Superstar

Aber auch die jüngeren Generationen stehen um nichts nach. Die U11 und U12 - Jahrgänge 1987 und '88 trainieren jeweils am Dienstag, von 16 bis 18 Uhr, in der neuen Halle der VS West und am Freitag, von 17 bis 18.30 Uhr, im Gymnasium.

Die U10 - Jahrgang 1989 sowie dritte und vierte Klasse

Volksschule - erfüllt ihr Pensum mittwochs von 18 bis 19.30 Uhr und freitags von 17 bis 18.30 Uhr, jeweils im Gymnasium Stockerau.

Etwas Besonderes ließen sich die Trainerinnen Ilse Wallner und Barbara Schießl für die Nesthäkchen im Team einfallen. Schülerinnen der ersten und zweiten Klasse Volksschule trainieren am Mittwoch von 17 bis 18 Uhr in der AHS. Ihr eigener Vereinsname: Mila Superstar Volleyball.

Im Vordergrund steht natürlich, den Mädchen den Spaß am Sport zu vermitteln, dann ergibt sich der Rest ohnehin von selbst. Und vielleicht spielt eines von ihnen irgendwann selbst bei einer Europameisterschaft... CR